



Medical Technology and Public Health Journal

HUBUNGAN WAKTU TUNGGU DAN SIKAP PETUGAS DENGAN KEPUASAN PASIEN DI INSTALASI FARMASI RUMAH SAKIT ISLAM SURABAYA (RSIS) JEMURSARI

Agus Aan Adriansyah, Ima Nadatien

PENGELOMPOKAN WILAYAH JAWA TIMUR BERDASARKAN PROGRAM LAYANAN KESEHATAN IBU HAMIL

Ainun Nufus

DAMPAK PAJANAN KEBISINGAN MESIN *EXTRUDER* TERHADAP GANGGUAN KOMUNIKASI PADA PEKERJA DI PT. X SIDOARJO

Aufrieda Ariestyajun

HUBUNGAN STATUS GIZI (INDIKATOR IMT) TERHADAP KEJADIAN *METABOLIC SYNDROME* DI PONDOK PESANTREN AL-HIDAYAH, KABUPATEN NGAWI 2018

Choirotussanijah, Hotimah

HUBUNGAN PENGETAHUAN GIZI DAN KEBIASAAN MAKAN DENGAN BERAT BADAN SANTRIWATI DI PONDOK PESANTREN AMANATUL UMMAH SURABAYA

Dewi Putri Kurniawati, Wesiana Heris Santy, Pratiwi Hariyani Putri

KEPATUHAN TENAGA KERJA DALAM MENGGUNAKAN APD DI TEMPAT KERJA

Fety 'Izza Luthfiyah

PENGARUH KARAKTERISTIK INDIVIDU DAN KARAKTERISTIK PEKERJAAN TERHADAP PERILAKU TIDAK AMAN (*UNSAFE ACTION*) PADA PEKERJA DIVISI KAPAL NIAGA PT. PAL INDONESIA TAHUN 2018

Friska Ayu, Muslikha Nourma Rhomadhoni

STATUS GIZI DAN HUBUNGANNYA DENGAN GANGGUAN MENSTRUASI PADA PETANI TEMBAKAU DI DESA AMBULU, KECAMATAN AMBULU, JEMBER

Indriyanti

ANALISIS RISIKO KESEHATAN LINGKUNGAN (ARKL) PARAMETER AIR MINUM UNTUK PEKERJA DI KABUPATEN PASURUAN TAHUN 2017

Linda Agustina

PERILAKU *ORGANIZATIONAL CITIZENSHIP BEHAVIOR* BERDASARKAN KARAKTERISTIK PEGAWAI DI RUMAH SAKIT

M. Risya Rizki, Ria Chandra Kartika

REKOMENDASI PENERAPAN MANAJEMEN KARIR BERDASARKAN TALENTA PEGAWAI PT X

Mohammad Mizmara Alan Falihin

ANALISIS FAKTOR RESIKO KEJADIAN *STUNTING* PADA ANAK USIA 12-59 BULAN DI PROVINSI NUSA TENGGARA BARAT

Novia Dewi Anggraini

ANALISA AKTIVITAS PENGANGKATAN DENGAN METODE *RECOMMENDED WEIGHT LIMIT* (RWL)

Ratna Ayu Ratriwardhani

EDITORIAL STAFF MEDICAL TECHNOLOGY AND PUBLIC HEALTH JOURNAL

Editor in Chief

Wiwik Afridah, SKM, M.Kes

Executive Editors

Firdaus, S.Kep. Ns., M.Kes

Board of Editors/ Reviewer

Prof. Dr. Chatarina Umbul Wahjuni, dr., MS., MPH.

Prof. Dr. Tjipto Suwandi. dr., MOH., Sp.Ok

Prof. Dr. Merryana Adriani, S.KM., M.Kes.

Prof. Dr. Jusak Nugraha, dr., MS., Sp.PK(K)

Prof. Dr. Aryati, dr., MS., Sp.PK(K)

Dr. Handayani, dr., M.Kes.

Dr. Lalu Muhammad Saleh, S.KM., M.Kes.

Dr. Atjo Wahyu, S.KM., M.Kes

Dr. Ir. Deny Andryanto, MS.

Dr. Noeroel Widajati, S.KM., M.Sc.

Dr. Sri Adiningsih, dr., MS., MCN.

Dr. Muhammad Atoillah Isfandiari dr., M.Kes.

Dr. Santi Martini, dr., M.Kes.

Dr. Siti Nur Husnul Yusmiati, M.Kes.

Dr. Setya Haksama, drg., M.Kes

Dr. Juliana Christyaningsih, M.Kes.

Dr. Med. Hartian Pansori, M.Kes., Path.

Dr. M. Yusuf Alamudi, S.Si., M.Kes.

Dr. Rahayu Anggraini, SKM., M.Si

Dr. Miswar Fattah, M.Si.

Manuscript Editor

Agus Aan Adriansyah, S.KM., M.Kes.

Andreas Putro Ragil Santoso, SST., M.Si

Abdul Hakim Zakkiy Fasya, S.KM., M.KL

Web Editor

Permadina Kanah A, S.Si., M.Si

Contact Address

Kampus B Universitas Nahdlatul Ulama Surabaya

Jl. Raya Jemursari 51-57 Surabaya Telp : 031-8479070, 8472040; Fax : 031-8433670

Email : journal.fkes@unusa.ac.id

Web: <http://journal.unusa.ac.id>

Contact Person

Agus Aan Adriansyah, S.KM., M.Kes.

Mobile: 081335770075



CONTENTS

EDITORIAL STAFF	i
CONTENTS	ii
KATA PENGANTAR	iii
HUBUNGAN WAKTU TUNGGU DAN SIKAP PETUGAS DENGAN KEPUASAN PASIEN DI INSTALASI FARMASI RUMAH SAKIT ISLAM SURABAYA (RSIS) JEMURSARI <i>Agus Aan Adriansyah, Ima Nadatien</i>	1
PENGELOMPOKAN WILAYAH JAWA TIMUR BERDASARKAN PROGRAM LAYANAN KESEHATAN IBU HAMIL <i>Ainun Nufus</i>	9
DAMPAK PAJANAN KEBISINGAN MESIN <i>EXTRUDER</i> TERHADAP GANGGUAN KOMUNIKASI PADA PEKERJA DI PT. X SIDOARJO <i>Aufrieda Ariestyajun</i>	17
HUBUNGAN STATUS GIZI (INDIKATOR IMT) TERHADAP KEJADIAN <i>METABOLIC SYNDROME</i> DI PONDOK PESANTREN AL-HIDAYAH, KABUPATEN NGAWI 2018 <i>Choirotussanijah, Hotima</i>	23
HUBUNGAN PENGETAHUAN GIZI DAN KEBIASAAN MAKAN DENGAN BERAT BADAN SANTRIWATI DI PONDOK PESANTREN AMANATUL UMMAH SURABAYA <i>Dewi Putri Kurniawati, Wesiana Heris Santy, Pratiwi Hariyani Putri</i>	29
KEPATUHAN TENAGA KERJA DALAM MENGGUNAKAN APD DI TEMPAT KERJA <i>Fety 'Izza Luthfiyah</i>	37
PENGARUH KARAKTERISTIK INDIVIDU DAN KARAKTERISTIK PEKERJAAN TERHADAP PERILAKU TIDAK AMAN (<i>UNSAFE ACTION</i>) PADA PEKERJA DIVISI KAPAL NIAGA PT. PAL INDONESIA TAHUN 2018 <i>Friska Ayu, Muslikha Nourma Rhomadhoni</i>	44
STATUS GIZI DAN HUBUNGANNYA DENGAN GANGGUAN MENSTRUASI PADA PETANI TEMBAKAU DI DESA AMBULU, KECAMATAN AMBULU, JEMBER <i>Indriyanti</i>	54
ANALISIS RISIKO KESEHATAN LINGKUNGAN (ARKL) PARAMETER AIR MINUM UNTUK PEKERJA DI KABUPATEN PASURUAN TAHUN 2017 <i>Linda Agustina</i>	61

PERILAKU <i>ORGANIZATIONAL CITIZENSHIP BEHAVIOR</i> BERDASARKAN KARAKTERISTIK PEGAWAI DI RUMAH SAKIT <i>M. Risyia Rizki, Ria Chandra Kartika</i>	70
REKOMENDASI PENERAPAN MANAJEMEN KARIR BERDASARKAN TALENTA PEGAWAI PT X <i>Mohammad Mizmara Alan Falihin</i>	80
ANALISIS FAKTOR RESIKO KEJADIAN <i>STUNTING</i> PADA ANAK USIA 12–59 BULAN DI PROVINSI NUSA TENGGARA BARAT <i>Novia Dewi Anggraini</i>	86
ANALISA AKTIVITAS PENGANGKATAN DENGAN METODE <i>RECOMMENDED WEIGHT LIMIT (RWL)</i> <i>Ratna Ayu Ratriwardhani</i>	94

PEDOMAN PENULISAN JURNAL

ALUR PENERBITAN NASKAH

KATA PENGANTAR

Puji syukur kami panjatkan kehadirat Allah SWT yang telah memberikan rahmad dan karunia serta atas kehendak-Nya jurnal Fakultas Kesehatan Universitas Nahdlatul Ulama Surabaya “*Medical Technology and Public Health Journal*” Volume 3 Nomor 1 ISSN 2549-189X dapat diterbitkan. Shalawat dan salam selalu kita limpahkan kepada Nabi Muhammad SAW, semoga senantiasa mendapatkan Syafa’at nya.

Ucapan terimakasih kami sampaikan kepada para penulis yang telah berkenan menjalin kerjasama dan kepada segenap jajaran Dewan Redaksi atas dedikasi dan kerjasamanya dalam upaya mewujudkan penerbitan jurnal Fakultas Kesehatan Universitas Nahdlatul Ulama Surabaya. Berbagai hambatan dapat kita atasi, semoga dapat menjadi pelajaran pada penerbitan selanjutnya.

Medical Technology and Public Health Journal adalah Jurnal yang diterbitkan oleh Fakultas Kesehatan Universitas Nahdlatul Ulama Surabaya. Jurnal ini diterbitkan 2 (dua) kali dalam setahun untuk volume yang sama, semoga diberi kelancaran dan sukses selalu untuk menuju jurnal yang Terakreditasi.

Jurnal ini diterbitkan sebagai wahana komunikasi antar akademisi, peneliti, pakar dan pemerhati untuk pengembangan ilmu pengetahuan dan teknologi dan Seni (IPTEKS) dalam bidang kesehatan khususnya kesehatan masyarakat, gizi dan teknologi medis. Jurnal ini menerima artikel ilmiah dari hasil penelitian, laporan/studi kasus, kajian/tinjauan pustaka, maupun penyegar ilmu kesehatan, yang berorientasi pada kemutakhiran di bidang kesehatan masyarakat, gizi dan teknologi medis agar dapat menjadi sumber informasi ilmiah yang mampu memberikan kontribusi dalam mengatasi permasalahan kesehatan masyarakat yang semakin kompleks.

Redaksi sangat mengharapkan masukan-masukan dari para pembaca, profesional bidang kesehatan, atau yang terkait dengan penerbitan, demi meningkatnya kualitas jurnal sebagaimana harapan kita bersama.

Redaksi berharap semoga artikel-artikel ilmiah yang termuat dalam Jurnal ini bermanfaat bagi para akademisi dan profesional yang berkecimpung dalam dunia kesehatan.

Ttd
Dewan Redaksi



Medical Technology and Public Health Journal

Website : <http://journal2.unusa.ac.id/index.php/MTPHJ>
Email : mtphj@unusa.ac.id



Penerbit UNUSA PRESS
Surabaya